

¡SALUD, COMPAÑERO PHAM VAN DONG! ¡BIENVENIDOS A MEXICO!

Quienes en México luchamos por la paz mundial y procuramos la solidaridad internacional y la amistad verdadera entre los pueblos, saludamos con entusiasmo y afecto la visita que el Primer Ministro de la República Socialista de Vietnam, compañero Pham Van Dong, efectúa por tierras mexicanas.

Heredero indiscutible del legendario Ho Chi Minh y una de las principales figuras revolucionarias del mundo actual, Pham Van Dong representa los momentos más trascendentales de la indómita lucha revolucionaria del pueblo vietnamita por obtener plenamente la libertad y la independencia.

Combatiente revolucionario desde los 19 años, organizador y vencedor de las batallas patrias contra los colonialistas franceses y japoneses, forjador también de la República Democrática de Vietnam, infatigable luchador de la resistencia victoriosa contra el imperialismo estadounidense, triunfador heroico contra los expansionistas chinos y constructor de una patria vietnamita que será diez veces más hermosa, Pham Van Dong ha ofrendado, como lo hiciera el gran presidente Ho Chi Minh, toda su vida espiritual y material para escribir una de las epopeyas más gloriosas de la historia humana por alcanzar la verdadera redención. La indoblegable lucha del pueblo vietnamita contra la opresión política y la explotación económica que por siglos sufriera, ha tenido en Pham Van Dong uno de sus principales conductores.

Su visita a México nos hace sentir un gran honor y profunda emoción; con gratitud y regocijo celebramos la presencia del perenne Pham Van Dong, quien junto con los ya legendarios Le Duan, Vo Nguyen Giap y Truong Chinh demostraron y enseñan al mundo cómo resistir y vencer a nuestros peores enemigos, por poderosos que éstos sean.

Reiteramos nuestra total confianza y cabal reconocimiento ante la seguridad y firmeza con que el viejo líder de 73 años dirige a su pueblo para enfrentar victoriosamente los intentos de los imperialistas y revisionistas de socavar los grandes logros de la revolución vietnamita.

Que la visita de uno de los líderes revolucionarios del mundo más leales y consecuentes aliente la heroica lucha que hoy libran los pueblos de nuestra América por derrotar al imperialismo y sus titeres y conquistar la independencia y libertad, como ahora lo hacen los nicaragüenses y salvadoreños.

Que su estancia en México constituya un verdadero estímulo para consolidar las relaciones fraternales entre el pueblo vietnamita y el pueblo mexicano, así como con los pueblos latinoamericanos.

Nuestros mejores saludos y deseos para el Primer Ministro de la República Socialista de Vietnam y para su admirable pueblo, fiel baluarte de la paz y el progreso mundial, nuestra más profunda gratitud y esperanza.

¡LARGA VIDA COMPAÑERO PHAM VAN DONG!

Comité Mexicano de Solidaridad con Vietnam, Comité Mexicano de Solidaridad con el Pueblo Salvadoreño, Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, Instituto de Amistad México-Nicaragua, Instituto Cubano-Mexicano de Relaciones Culturales "José Martí", Instituto de Amistad e Intercambio Cultural México-Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, Instituto de Intercambio Cultural Mexicano-Checoslovaco, Instituto Cultu-

ral México-Puerto Rico "Pedro Alvizu Campos", Sociedad de Amistad México-República Democrática Alemana, Casa de Chile, Frente Sandinista de Liberación Nacional, Partido Socialista Puertorriqueño, Movimiento Peronista Montonero, Secretaría Ejecutiva para América de Solidaridad con el Pueblo de Chile, Agrupación Guatemalteca Democrática en México, Frente de Acción Popular Unificada de El Salvador, Federación Latino-

americana de Periodistas, Centro Internacional de Información Latinoamericana, Cuadernos del Tercer Mundo, Revista "Estrategia", Revista "Punto Crítico", Comité Guatemalteco de Lucha por la Paz, Movimiento Mexicano por la Paz, el Antimperialismo y la Solidaridad entre los Pueblos, Agrupación de Estudiantes Guatemaltecos en México, Unión Nacional de Mujeres Mexicanas, Universidad Obrera de México.